

Fecha: 02/01/2025 Vpe: \$230.885 Vpe pág:

Vpe portada:

Tirada: \$696.000 Difusión: \$696.000 Ocupación:

Audiencia:

14.400 4.800 4.800 33,17%

Sección: Frecuencia: 0

ACTUALIDAD



Pág: 9

## DIFUSIÓN DE LA CIENCIA. Universidad impulsa trabajo con escolares en las tres regiones donde se encuentra.

ontinuidad en los programas del PAR Explora para Los Ríos, Los Lagos y Aysén, aseguró la Universidad Austral de Chile, en el reciente "Concurso Nacional de Proyectos Asociativos Regionales (PAR) Explora", realizado para adjudicación de recursos para esa iniciativa de difusión de la ciencia entre escolares.

Explora depende del Ministerio de Ciencia, Tecnología, Conocimiento e Innovación y es ejecutado en todas las regiones con apoyo de universidades. La UACh fue la única institución del país que tendrá tres proyectos a su cargo, los cuales se extenderán desde enero de 2025 hasta diciembre de 2026, con actividades orientadas a fortalecer las competencias en Ciencia, Tecnología, Conocimiento e Innovación (CTCI) de las comunidades educativas en las tres regiones que quedan bajo su responsabilidad.

El rector de la UACh, dr. José Dörner, valoró esta adjudicación "ya que permite vincular la ciencia, la tecnología y la innovación que se desarrolla en la casa de estudios superiores con las comunidades educativas de las regiones en las cuales la Universidad tiene presencia, consolidando la vinculación con el medio en estos territorios".

"Para nosotros es un gran desafío que tendrá un enorme impacto en las v los estudian-







ACERCAR LA CIENCIA A LOS ESCOLARES DEL PAÍS ES EL PROPÓSITO DEL PROGRAMA EXPLORA, QUE APOYARÁ LA UACH HASTA DICIEMBRE DE 2026

tes, quienes podrán acercarse a investigadores e investigadoras que realizan ciencia del más alto nivel nacional e internacional desde el sur austral, lo que ha sido destacado en diversos rankings", añadió. En Los Ríos, la directora es Camila Teio Haristov, quien también destacó la adjudicación de la licitación del programa.O3

te

11

F

c

p